

Une structure nationale est créée



Des associations de différents pays avaient fait le déplacement à Carcassonne. Photos Alain MACHELIDON

■ Les rencontres des associations pour l'hébergement des personnes atteintes du virus du Sida, comme ARBOR dans l'Aude, étaient organisées pour la troisième fois.

Et pour la troisième fois, c'est à Carcassonne qu'elles avaient lieu, hier et avant-hier, dans les locaux de Notre-Dame de l'abbaye précisément, en présence de Mme Connan-Clarke, représentant le ministère de la Santé.

Outre les associations nationales venues des quatre coins de France et des DOM-TOM, des associations luxembourgeoises, belges, allemandes, suisses et catalanes... avaient effectué le déplacement au pied de la Cité, prouvant - s'il en était besoin - que le problème est international.

La principale décision prise

au cours de ce week-end studieux a été de créer une fédération nationale des hébergements VIH, pour servir d'interlocuteur privilégié aux pouvoirs publics.

Son siège sera à Paris.

Créée vendredi soir, la nouvelle structure s'est dotée d'un président : le directeur de l'association ARBOR justement, Giles Laffon.

Cette fédération regroupera toutes les associations françaises concernées, qui se partagent chaque année les 100 MF de financements publics et qui emploient environ 500 salariés (ARBOR en compte sept).

Notons que grâce au travail de ces associations, des milliers de personnes atteintes du virus du Sida sont hébergées dans des appartements thérapeutiques. ●



Le Carcassonnais Giles Laffon devient le président national.